

## 令和6年度【納涼ビアパーティー開催】

広報委員会  
高砂熱学工業(株) 東北支店  
営業部部長 藤田大二郎



令和6年度「納涼ビアパーティー」が2024年8月30日（金）18：00より「パレスへいあん」に於いて、総勢117名で盛大に開催されました。

冒頭 江連会長（新日本空調株式会社）より

「本日は大変お忙しい中、多数の出席を賜り誠にありがとうございます。

本年は温暖化の影響でしょうか、東北地方にも影響を及ぼす台風が多数発生しており、皆様におかれましても被害に遭われた方もいらっしゃると思います。謹んでお見舞い申し上げます。」とご挨拶を頂きました。

結びに

「この会の主旨は設備業界合同の暑気払いですので皆様、楽しんでお帰り下さい。」とのお話をいただいた後、ビアパーティーが開始されました。



しばしの歓談のあと、アトラクション企画として、昨年に引き続き、数々の商品が当たるビンゴ大会が開催されました。

株式会社加納工業所 菊地取締役営業部長に司会を務めて頂き、おおいに会場を盛り上げて頂きました。



また、参加されている女性陣の当選率アップのためにビンゴカードが3枚追加されるサプライズもあり、豪華賞品獲得を目指し、最後までドキドキ感をもって楽しめました。





賞品をゲットしてにっこり



最後の賞品は“あっちむいてホイ”  
勝者は？

最後に秋庭総務委員長（大成設備株式会社）の中締めのもと、散会となりました。



参加して頂いた皆様におかれましては、ご多忙の中、誠に有難うございました。